



## 4 | SALAMANCA |



Juan Manuel Corchado durante la presentación del proyecto Welcome. :: WORD

## El proyecto Welcome lleva de gira por Silicon Valley y Europa a 'startups' de Salamanca

Selecciona a emprendedores tecnológicos que les llevará a EE UU, Dublín, Milán y Berlín

:: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Las startups de Salamanca y Madrid con ambición global tienen una oportunidad inmejorable para entrar en contacto con los ecosistemas más dinámicos del mundo. Welcome, proyecto vinculado a la iniciativa comunitaria Startup Europe y en el que participa la Universidad de Salamanca a través de su parque científico, selecciona a emprendedores tecnológicos de ambas ciudades para que inicien una gira internacional que les llevará a Silicon Valley, Dublín, Milán y Berlín.

El objetivo de la actividad Silicon Valley+EU Roadshow es ayudar a las startups a darse a conocer en cada entorno entre grandes empresas, inversores, bloggers y otros medios de comunicación.

Serán dos las empresas que se seleccionen en Madrid y Salamanca, las cuales se unirán a otras dos de Berlín, Dublín y Milán –os ecosiste-

mas en los que Welcome opera – para iniciar el viaje a San Francisco, donde además de organizarles una completa agenda de encuentros con agentes clave, se les proporcionará un curso de inmersión en la Startup School de la fundación MindTheBridge.

De regreso a Europa, los participantes se embarcarán en una gira de dos semanas por las ciudades citadas con el fin de seguir explorando oportunidades de inversión y colaboración que les podrán ser de gran utilidad de cara a su crecimiento e internacionalización.

Será el proyecto Welcome el que corra con todos los gastos derivados de estas giras, incluidos los desplazamientos, la manutención y la formación para dos personas por startup.

El formulario de solicitud está disponible en la web de Welcome y el plazo para presentarlo terminará el 30 de Junio (<http://welcomestartup.eu/svr>).

Aparte de estar radicadas en Madrid y Salamanca, las startups que deseen participar en este programa deben tener un claro componente tecnológico y capacidad para crecer de forma rápida/escalar. Además, los emprendedores deben poseer un

buen conocimiento del inglés.

Welcome es un proyecto impulsado por la Comisión Europea que busca conectar startups, inversores y entidades líderes en el apoyo a los emprendedores tecnológicos de Berlín, Dublín, Milán, Madrid y Salamanca.

Integrado en la iniciativa Startup Europe, tiene por objeto contribuir a hacer de la Unión Europea un verdadero ecosistema para las nuevas iniciativas digitales.

Entre las actividades que WELCOME dirige a las startups tecnológicas, se encuentran programas de mentoring, acciones formativas, hackatones, bolsas de viaje a eventos de referencia, encuentros con inversores, estancias en Silicon Valley, etcétera.

El consorcio está formado por 12 socios que acumulan gran experiencia en la formación a emprendedores, la organización de eventos, la aceleración y la financiación de startups. Estas entidades son: Factory, Betahaus y ETventure (Berlín); Ryan Academy (Dublín); DPixel, Mind The Bridge, Codemotion y Starteed (Milán); Socios Inversores, Hugin & Munin y Tetuan Valley (Madrid), y Bisite Accelerator (Salamanca).